

Argumentation de la SFEPM contre "le manifeste de la chasse" de la Fédération Nationale des Chasseurs

11 demandes incompatibles avec l'évolution de nos sociétés

Dans un « manifeste pour la chasse » publié le 28 avril 2025, la Fédération Nationale des Chasseurs « dénonce les multiples attaques injustifiées » venant « des technocrates adeptes de la norme et déconnectés de la réalité, des anti-tout et des écolos dogmatiques ». De plus, les chasseurs se disent « harcelés » et défendent la chasse comme un « art de vivre » représentant « l'avenir de nos sociétés déshumanisées »...

Sans être opposée à la chasse (dans certains cadres et sous certaines conditions), la Société Française pour l'Étude et la Protection des Mammifères (SFEPM) se devait de réagir à ce manifeste dont les demandes lui paraissent incompatibles avec l'évolution de nos sociétés.

[Lire notre argumentation](#)

([Lien vers notre actualité](#))

La SFEPM vous remercie de bien vouloir relayer autour de vous

l'existence de ce document. Nous vous encourageons également à aller dans votre mairie demain samedi à 11h pour déposer notre argumentation.

Contact : 02.48.70.40.03 / contact@sfepm.org

- **Dominique PAIN**

- Chargée de communication et de la Vie Associative
- SFEPM – 19, Allée René Ménard – 18000 Bourges
 - Tél : 02.48.70.40.03 – contact@sfepm.org
 - www.sfepm.org